

# Geht niemals im Streit auseinander...

## ...wer weiß, ob ihr euch jemals wieder seht...

Von sayomi

### Epilog:

„Was...?“, fragte der schwarzhaarige Junge immer noch völlig aus der Fassung gebracht.

Kai überbrückte den letzten Abstand zwischen ihnen, achtete darauf an keinen Schläuchen oder ähnlichem anzukommen und beugte sich ganz nah zu seinem Freund hinunter.

„Ich liebe dich, Ray...“, hauchte er, bevor er ihre Lippen zu einem Kuss verschloss.

Als sie ein Räuspern hinter sich hörten, lösten sie sich wieder. Der Russe wandte sich um und blickte direkt in das lächelnde Gesicht einer Schwester.

„Es freut mich ja, dass Sie sich wieder erinnern können, Herr Hiwatari, aber dennoch muss ich Sie bitten die Besuchszeiten einzuhalten.“

Der blau-grauhaarige nickte ein wenig beschämt, hauchte seinem Ray noch einen Kuss auf die Lippen und ließ sich dann widerstandslos aus dem Raum führen.

Drei Tage später wurde der Chinese aus dem Krankenhaus entlassen, musste jedoch noch eine Weile Verbände um seine Unterarme tragen. Kai hatte wahnsinnige Schuldgefühle wegen den ganzen Schnitten und dem Selbstmordversuch, da es Wohl oder Übel seine Schuld war.

Eines Abends lagen sie wieder miteinander auf der Couch und kuschelten. Kai lag auf dem Rücken und Ray hatte sich eng an ihn geschmiegt, während sie beide zum Fernseher sahen. Immer noch berichteten verschiedenste Klatsch- und Tratschsendungen über ihre gut ausgegangene Tragödie und sie wurden auch öfters in Sendungen eingeladen, jedoch sagten sie nie zu.

Sie beide waren mehr als nur glücklich sich wieder zu haben und nie wieder... nie mehr wieder in ihrem ganzen Leben würden sie im Streit auseinander gehen, denn sie wussten nie ob es dann jemals eine Chance geben würde, sich wieder zu versöhnen...

-----  
Ende